



Pièces

8 Pièces

Référence

Noella

Prix

1 800 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Située dans un secteur résidentiel et recherché de Grasse, au calme absolu, jolie propriété pleine de charme établie au coeur d'un beau jardin de 5000 m2 avec piscine, garage, abri voitures. La maison, bâtie en 1900, offre de très généreux volumes et un cadre de vie idéal à une vie familiale épanouie. La maison se compose d'une belle entrée, une réception impressionnante de 120 m2, une grande cuisine familiale de 40 m2 ouvrant sur le jardin et les terrasses. A l'étage, on bénéficie de quatre suites, toutes de très belles tailles avec terrasses. En position dominante, la propriété jouit d'une ...

Located in a residential and quiet area in Grasse, Beautiful and charming property built in 1900 and in the heart of a nice land of 5000 sqm with swimming pool, garage and carport. The house offers generous volumes and an ideal place for family time. It consists of a large entrance, an impressive reception room of 120 sqm, a very warm kitchen of 40 sqm opening on the terraces and the garden. On the first floor, four large suites with terraces. Located in a dominant position, the property enjoys a nice and unobstructed opened view to the Sea, the bay of Mandelieu and the mountains. The pool area ...

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

